

4月 モニターレポート		担当出張所
担当区間	淀川下流右岸 菅原城北大橋～神崎川分派点（一津屋樋門）（右岸12.3km～16.0km）	
モニター実施日時	令和2年4月24日 午後1時～3時30分頃	
天候	曇り時々晴れ	
<p>(見出し)</p> <p>淀川の菅原城北大橋（右岸12.3km付近）～神崎川分派点（一津屋樋門）についてモニター報告します。</p> <p style="text-align: center;">豊里大橋付近から開始</p> <p>①風が強く、写真ではわかりにくいですが、モニターを開始してから初めて川面に白波が立っているのを見ました。川の近くに行くのは少し危ないと感じる程でしたが、ウィンドサーフィンをする人たちには都合がよいようで、何隻も見られました。</p> <div data-bbox="244 884 804 1494" data-label="Image"> </div> <p>②豊里大橋の下付近川沿い</p> <p>今まで気づきませんでしたが、橋の下から少しのところ、白と赤みがかった塊がありました。石灰とか科学的な何かで危険な物ではないかとは思いますが、一応報告に挙げておきます。</p>		



こういった状況ですから駐車場のゲートが閉鎖されているかもしれないと思い問い合わせから行きましたが、開いているとのことでした。

河川敷は、野球やサッカーの団体の利用はなくなっていますが、個人での利用は前回と同じか、それ以上に人が多かったです。家族連れの方もバドミントンなどをして遊んでいて、マスクを着用していることを除けば、休日と変わらない光景が見受けられました。

(意見・感想・処置等)

4月レポートのご提出ありがとうございます。

新型コロナの影響によりマスクを着用されているなど河川敷もいつもの春とは違った雰囲気もある中、草花などはいつもと同じように綺麗に咲いていますね。

今の状況が1日も早く終息することを願うばかりです。

それでは、来月のレポートもお待ちしております。